

IACE : « Le secteur textile-habillement en Tunisie fait face à de nombreuses difficultés »

Par Leïla Ben Mansour

14 juillet 2022



I A C E

Nefaa Ennaifer, membre du bureau exécutif de l'Institut arabe des chefs d'entreprises (IACE), s'est exprimé, aujourd'hui, jeudi 14 juillet 2022, sur les ondes d'Express FM concernant le secteur textile-habillement.

Il a affirmé que malgré la hausse des exportations récemment dévoilée, le secteur textile-habillement en Tunisie fait face à de nombreuses difficultés.

Il a précisé que cela est du notamment à l'absence de visions claires et au manque de la main d'œuvre.

« Le retard pris dans les opérations de recyclage des déchets, l'absence d'avantages légaux et la bureaucratie sont parmi les problèmes majeurs que traverse ce secteur. », a-t-il déploré.

Le membre a insisté sur le fait que l'évolution de ce secteur dépend de la stabilité politique et économique et du positionnement de la Tunisie pour attirer les investissements.